

## **Herkenrath Alaaf!**

### **Grundschule Herkenrath stellte das Bergisch Gladbacher Kinderdreigestirn**

In diesem Jahr wurde das Bergisch Gladbacher Kinderdreigestirn von der GGS Herkenrath gestellt. Bei der Proklamation am 29. Januar wurden Prinz Ben II., Jungfrau Emma-Marie und Bauer Tom aus der vierten Jahrgangsstufe der Grundschule offiziell ernannt. Musikalisch begleitet wurde die Feier vom 100köpfigen Schulchor der GGS Herkenrath unter Leitung von Ulrike Bittner.

Beim Karnevalszug am Rosenmontag gab sich das Kinderdreigestirn die Ehre und begleitete den bunten Umzug durch Herkenrath. Das sonnengelbe Geleit wurde ihm von seiner Fangemeinde den „Regenschirmen“ (Schüler und Eltern der GGS Herkenrath) gegeben. Die strahlend gelb-bunten Kostüme der Fangemeinde verbreiteten sonnige Fröhlichkeit und trotzen farbenfroh dem unbeständigen Wetter.